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議員名 担当 
開催対象 子育て世代 

淵上 貞継 司会進行 

参加人数 ９人 溝口 誠二 活動報告 

開 催 日 平成３０年７月１９日（木） 首藤 美也子 記録・報告書作成 

開催時間 午後７時３０分～午後８時 下沖 篤史  

会  場 小林市役所 

担

当

班 

森田 哲朗  

そ の 他  3 班   

                      ◎班代表者 淵上 貞継 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

テーマ 教育について 

【意見交換の概要】 

〇学習面・教育面 

□特別支援教育の支援員を配置してほしい。 

□地域の教育格差の是正についての説明をしてほしい。 

□小林高校に中高一貫で中等部をおいてほしい。 

□この地域が神話の里だと言うことを学校教育に活かしてほしい。 

□学校に民間の講師を迎え入れてほしい。 

□朝の５分でも英語の歌を歌う事で英語教育の推進を行う必要がある。 

 

〇学校施設 

□三松小の体育館天井が古く危ない。 

□三松小のプールが古くプライバシー保護がなされていない。 

 

〇部活・スポーツ少年団 

□大塚原運動公園に杭を打ってテントを立てることができない。屋根や杭などの整備をし

てほしい。 

□大塚原運動公園で少年サッカー大会などを市の主催で開催してほしい。 

 

■出された意見については、委員会等で活用させていただく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

様式１ 



自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□アンケート結果を本日の配布資料で確認した。前もって配るべきだ。 

□アンケート結果に対する議会の考えを示してほしい。 

□五ケ瀬町の中高一貫校のような学校を小林市に設置できないか。議会からも要望してほ

しい。 

□介護保険料が５級で６，５００円高くなった。 

□介護保険料が高くなっているが、市外からの入所者がたくさんいる現状がある。当局に

実態調査をして欲しい。 

□保健師にもっと現場にでてほしい。 

■出された意見については、委員会等で活用させていただく。 

 


